

# KABAR TERBARU

## Langkah Preventif, Polsek Lohbener Jaga Keamanan Gudang Logistik Pemilu 2024

Indramayu1 - [LOHBENER.KABARTERBARU.CO.ID](http://LOHBENER.KABARTERBARU.CO.ID)

Feb 9, 2024 - 12:24



Indramayu - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus melaksanakan pengamanan terhadap Gudang 2 KPU yang menjadi tempat penyimpanan logistik untuk Pemilu 2024.

Gudang ini merupakan milik KPU Kabupaten Indramayu dan berlokasi di Desa Langut, Kecamatan Lohbener, Kabupaten Indramayu.

Tindakan ini dilakukan untuk memastikan keamanan dan kelancaran proses penyelenggaraan Pemilu di Daerah Pemilihan 1 dan 3.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui , Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani menyatakan pentingnya langkah ini dalam menjaga integritas dan keamanan logistik Pemilu.

"Kami telah melakukan pengamanan terhadap Gudang 2 KPU yang merupakan tempat penyimpanan logistik untuk wilayah Daerah Pemilihan 1 dan 3 di Kabupaten Indramayu," ujar Kapolsek didampingi Kasi Humas Polres Indramayu, AKP Saefullah. Jumat (9/2/2024)

Ia menjelaskan bahwa pengamanan tersebut dilakukan untuk mencegah terjadinya gangguan atau kejadian yang dapat mengganggu kelancaran proses pemungutan suara.

"Langkah ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memastikan bahwa logistik Pemilu disimpan dengan aman dan tidak terjadi masalah dalam proses distribusinya," tambahnya.

Kopol H. Nurani juga menyampaikan bahwa tim pengamanan Polsek Lohbener telah melakukan pemantauan secara rutin terhadap kondisi gudang penyimpanan logistik tersebut.

"Kami terus melakukan pemantauan dan pengawasan terhadap gudang penyimpanan logistik Pemilu untuk memastikan keamanan dan kelancaran prosesnya," lanjutnya.

Ia berharap agar langkah pengamanan ini dapat memberikan rasa aman dan kepercayaan kepada masyarakat terkait penyelenggaraan Pemilu 2024.

"Kami berharap dengan pengamanan yang kami lakukan, proses penyelenggaraan Pemilu di wilayah di wilayah hukum Polres Indramayu dapat

berjalan dengan lancar dan aman," pungkasnya.